

Fecha: 29-09-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl. : La Estrella de Iquique - Edición Especial

Noticia general

Título: Gobierno definió seis salares que están disponibles para contratos de operación

Pág.: 6 Cm2: 219,9

9.500 Tiraje: 28.500 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

## Gobierno definió seis salares que están disponibles para contratos de operación

n las regiones de Tarapacá, Antofagasta y Atacama están ubicados los salares que se podrán Aisén Etcheverry. desarrollar nuevos proyectos El primer llamado será sobre el de Litio y Salares.

tra de Minería, Aurora Williams; cama. iunto al ministro de Hacienda. Para la priorización se considera-Mario Marcel: el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nico-

Ambiente, Maximiliano Proaño: y la ministra de Ciencia, Tecnolo-

de exploración y explotación Salar Coipasa, en la Región de del litio, según dio a conocer el Tarapacá; Ollagüe y Ascotán, en Consejo Estratégico del Comité la Región de Antofagasta; y Piedra Parada, Agua Amarga y La-A la actividad asistieron la minisguna Verde, en la Región de Ata-

ron las múltiples manifestaciolás Grau; el ministro (s) de Medio exploración, explotación y bene-

ficio de litio contenido en salares y otros vacimientos, presentadas gía, Conocimiento e Innovación, durante el proceso de RFI; además de las características geológicas favorables para el desarro-Ilo de proyectos y aspectos ambientales que posibiliten o faciliten el avance adecuado de un proceso de otorgamiento de como es nuestro compromiso y Contratos Especiales de Opera- como lo ha señalado el Presición de Litio (CEOL).

"Hemos priorizado seis sistemas salinos que representan el dará a conocer un segundo lisnes de interés del mercado por la 38% de las manifestaciones de tado de sistemas salinos y yaciinterés que realizaron los priva-

dos en el procedimiento RFI que llevamos a cabo hace unos meses. Dado que los cinco salares y laguna priorizadas presentan susceptibilidad de afectación, durante octubre iniciaremos las correspondientes consultas indígenas en estos sistemas tal dente Gabriel Boric. Durante el último trimestre de este año, se mientos que vamos a priorizar

conforme también, a criterios da, Mario Marcel, destacó que de viabilidad y consideraciones geológicas así como también proyectos potenciales: dos de aspectos ambientales", manifestó la ministra de Minería, Aurora Williams.

En tanto, el ministro de Hacien-

"en la actualidad tenemos 12 Codelco, cuatro de Enami y seis que estamos presentando para desarrollo integro por parte de inversionistas privados".